



New recruits dive into basic training

TORONTO — Recruits learned the fundamentals of being a soldier during the Basic Military Qualification (BMQ) course held at Fort York Armouries.

As new recruits in the Canadian Forces Army Reserve, soldiers will partake in an 11-weekend BMQ that will be followed with three consecutive weekends of Soldier Qualification training.

This instruction will teach recruits how to properly wear a uniform, participate in rifle and foot drill as members of a platoon, learn to handle and shoot the C7 service rifle, practice military first aid and use a map and compass. The training emphasizes physical and mental robustness, basic military skills, fundamentals of leadership and ethical values.



Soldiers tread water for two minutes in their combat uniform as part of the CF swim test.

Une des exigences du test de natation consiste à se déplacer dans l'eau en tenue de combat pendant deux minutes.

PHOTOS: CPL PHIL CHEUNG

Des recrues se plongent dans l'entraînement de base



Recruits perform a front roll into the pool as part of the CF swim test at the Etobicoke Olymptium in Toronto.

Des recrues font une culbute avant dans la piscine dans le cadre du test de natation des FC qui a eu lieu à l'Olymptium d'Etobicoke, à Toronto.

TORONTO — Des recrues ont acquis les connaissances de base d'un soldat au cours de la Qualification militaire de base (QMB) qui a eu lieu au manège militaire Fort York.

À titre de recrues dans la Réserve de l'Armée de terre des Forces canadiennes, ils participeront à la QMB, qui s'échelonne sur onze fins de semaine, suivie de la qualification du soldat, répartie sur trois fins de semaine.

Grâce à cet entraînement, les recrues apprendront à porter correctement un uniforme, à faire du drill avec arme et à pied en tant que membre d'un peloton, à manipuler et à utiliser un fusil C7, à prodiguer les premiers soins militaires et à utiliser une boussole et une carte. La formation dispensée met l'accent sur la robustesse physique et mentale, les compétences militaires de base, les principes du leadership et les valeurs éthiques.

Canada Command establishes Joint Task Force Central



PHOTOS: CPL PHIL CHEUNG

A new sign is unveiled during the Joint Task Force Central stand up ceremony at the LCol George Taylor Denison III Armoury in Toronto.

Une nouvelle enseigne est dévoilée au cours d'une cérémonie de mise sur pied de la Force opérationnelle interarmées (Centre) au manège militaire Lcol George Taylor Denison III à Toronto.

By Cpl Phil Cheung

TORONTO — Provincial partners in public safety and security attended a special military parade, at the LCol George Taylor Denison III Armoury in Toronto on January 1, recognizing the establishment of Joint Task Force Central.

This is one of the six regional sub-commands of Canada Command, the specific formation of the CF now mandated to ensure the safety of Canadians and security of Canada and North America.

Le Commandement Canada met sur pied la Force opérationnelle interarmées (Centre)

par le Cpl Phil Cheung

TORONTO — Le 1^{er} janvier, les partenaires provinciaux en matière de sécurité publique ont assisté à un rassemblement militaire spécial soulignant la mise sur pied de la Force opérationnelle interarmées (Centre), au manège militaire Lcol George Taylor Denison III à Toronto.

Il s'agit de l'un des six sous-commandements régionaux du Commandement Canada, la formation particulière des FC qui s'occupe désormais de la protection des Canadiens ainsi que de la sécurité du Canada et de l'Amérique du Nord.



The guard of honour stands at attention during the Joint Task Force Central stand up ceremony at the LCol George Taylor Denison III Armoury in Toronto.

La garde d'honneur se tient au garde-à-vous au cours de la cérémonie de mise sur pied de la Force opérationnelle interarmées au manège militaire Lcol George Taylor Denison III à Toronto.